

Mars 2025



IZEL INFO

www.izellesequerchin.fr

✓ Accueil de loisirs des vacances d'hiver

Afin de pouvoir mettre en œuvre des activités répondant aux objectifs fixés dans le projet éducatif de la commune tout en permettant d'optimiser le fonctionnement du centre, il a été décidé de regrouper ce temps de février sur une seule semaine favorisant ainsi un groupe d'enfants plus conséquent. La mobilisation de l'équipe et la sollicitation des moyens ont été optimales. Ce choix a permis à nos 4 animateurs (Flavie, Maïwenn, Axel et Livio), sous l'impulsion d'Emmanuelle, directrice du centre, d'accueillir jusqu'à 37 enfants qui ont pu s'épanouir lors des différents temps et activités proposés. Un accueil matinal dynamique, toujours en musique permettait aux parents de faire le lien avec les animateurs si nécessaire. Toute la semaine, les participants ont pu s'exercer à diverses activités manuelles ou jeux de société. Le jeudi 13 février l'ensemble du centre s'est déplacé au Cateau-Cambrésis au parc OSMOSE. Ce complexe de loisirs propose un parcours sportif inspiré de l'émission "Ninja Warrior" en offrant ainsi une activité ludique, captivante et sécurisée qui invite les enfants à repousser leurs limites.



Le mot de la Maire



Chères Izelloises,
Chers Izellois,

Les températures clémentes de ces derniers jours annoncent-elles le début du printemps ? Il est vrai que nous apprécions les premiers rayons de soleil après les nombreux jours de pluie de ces dernières semaines. S'en suivront les travaux de jardinage pour chacun d'entre nous.

La période des vacances scolaires a été l'occasion pour le service technique de réaliser quelques travaux tels que le remplacement du chauffe-eau de l'école, les finitions de la cuisine de la salle des fêtes suite au changement du piano et autres travaux d'entretien. Comme vous avez pu le constater, la remise en fonction des feux de la route de Neuviereuil n'a été que de courte durée. Nous sommes actuellement en attente du retour des différents prestataires venus faire le diagnostic. En espérant pouvoir engager les travaux de réparation au plus vite.

C'est avec un immense plaisir que j'aurai la joie de vous retrouver à la Salle des Fêtes ce samedi 22 mars pour la soirée « Années 80 » proposée par le Comité des Fêtes et d'entraide.

Portez vous bien.

*Sentiments dévoués,
Corinne DUBOIS*

✓ Echos des associations

❖ Assemblée générale des Randonneurs izellois

Ce sont 62 adhérents qui ont participé à l'assemblée générale 2025 de l'association des Randonneurs izellois le 15 février à la salle des fêtes d'Izel-les-Equerchin.

Après l'ouverture de séance par le président, Monsieur Jean-Marie DRUON, a eu lieu la lecture des rapports moral et financier par Madame Corinne CARON et Monsieur Alain GERNEZ, respectivement secrétaire et trésorier de l'association.

Après les remerciements du président à la municipalité et aux membres bénévoles du bureau, la parole a été donnée à Madame Corinne DUBOIS, maire de la commune et à Madame Sandra DUSAUTOIR, présidente du Comité des Fêtes et d'entraide.

Les adhérents ont ensuite pu renouveler leur inscription et les nouveaux s'inscrire au club avant de prendre le pot de l'amitié suivi d'une petite collation appréciée de tous.



Culte

Pas de célébration.

Coupure de courant pour travaux

Dans le cadre de l'amélioration de la qualité de la distribution électrique, ENEDIS réalisera des travaux le **jeudi 6 mars** qui entraîneront une ou plusieurs coupures d'électricité entre **7h00 et 15h00**.

La commission Animation, cadre de vie et vie sociale lance le projet "Boîte à livres".

La commission Animation, cadre de vie et vie sociale envisage de créer une boîte à livres.



Dans le respect du développement durable, nous recherchons du bois résistant à l'eau (au moins 5 panneaux d'1 m x 1 m au minimum).

Si vous voulez participer à cette belle action, vous pouvez les déposer à l'atelier municipal (rue du cornet) le lundi à 11 heures.

Merci pour votre générosité.

**CROIX-ROUGE
FRANÇAISE
ARRAS**



17 Rue du Général Barbot à ARRAS

CROIX-ROUGE CHEZ VOUS



Les événements du mois de mars

- ◆ **Lundi 3 mars** : assemblée générale de l'A.A.E.E.P.I
- ◆ **Samedi 8 mars** : « Samedi du numérique » sur les traitements de texte
- ◆ **Mercredi 19 mars (9h30)** : célébration de la fin de la Guerre d'Algérie
- ◆ **Samedi 22 mars** : repas dansant « Années 80 » organisé par le Comité des Fêtes et d'Entraide

L'A.A.E.E.P.I.



L'Association des Anciens Elèves de l'Ecole Publique d'Izel est heureuse de vous inviter à son assemblée générale qui aura lieu le lundi 3 mars 2025 à 18h30 à la salle des fêtes.

Si vous voulez passer d'agréables moments entre amis, n'hésitez pas à venir nous rejoindre.

Nous vous rappelons qu'il n'est pas obligatoire d'avoir fréquenté l'école d'Izel pour faire partie de notre association.

Changement d'heure dimanche 30 mars

Le passage à l'heure d'été 2025 aura lieu le **dimanche 30 mars**.

Il faudra avancer nos montres d'une heure : à 2 heures, il sera 3 heures.



Je ne jette pas de déchets dans la nature

Les dépôts de déchets qui forment les décharges sauvages sont encore omniprésents dans nos campagnes, nos forêts ou aux abords des routes. L'abandon de déchets dans la nature pollue les sols, les cours d'eau, les nappes phréatiques et l'air en dégageant des substances toxiques. Une décharge sauvage représente une menace pour les espèces animales et végétales. Les déchets souillent nos paysages et donnent une mauvaise image de la région. Elles constituent également des départs de feu.

Aussi les déchets doivent impérativement et obligatoirement être jetés dans une poubelle ou être amenés en déchetterie. Tout abandon de déchets dans la nature est puni par la loi. Dans le cas d'une décharge sauvage, le contrevenant est passible au minimum de 1500 euros d'amende.

